

Conferencia “El México de Frida Kahlo”

Tokio, Japón, 31 de mayo de 2018

El viernes 25 de mayo, la Dra. María Luisa Parra Velasco, profesora del Departamento de Literaturas y Lenguas Romances de la Universidad de Harvard dictó la conferencia titulada “El México de Frida Kahlo”, ante un público de más de 150 personas, que llenó el auditorio Espacio Mexicano de la Embajada de México en Japón.



Durante su presentación, la Dra. Parra Velasco abordó diversas facetas de la vida y la obra de la gran pintora mexicana, enlazándolas con el contexto histórico y artístico que se vivía en México durante la primera mitad del siglo XX. La audiencia respondió con gran interés, estableciendo una animada sesión de preguntas y respuestas.



La presentación de la Dra. María Luisa Parra se realizó en el marco de la conmemoración del 130 aniversario de relaciones diplomáticas entre México y Japón, y en colaboración con la Asociación de Exbecarios Japoneses en México, presidida por el Dr. Yasuhiro Tokoro.
